

勉強の総仕上げです。～1,2年生期末テスト～

14日(木)、15日(金)の2日間、1・2年生が今年度最後の定期テストに挑戦しました。皆さん、それぞれの力は出しきれましたか？
 「もっと勉強しておけばよかった。」と嘆いている人、後悔しても何も変わりません。それよりも、「何ができて、何ができなかったか」をはっきりさせましょう。勉強とは「できなかったことをできるようにする。」ための作業です。思うような結果が出せなかったのであれば、思うような結果が出るように努力すること。
 反対に「案外できたかも！」と喜んでいる皆さん、上には上がいます。現状に満足しないこと。いずれにしても「さあ、次も頑張るぞ！」という気持ちを持つことが大切です。今年度も残りわずかになりました。勉強の総仕上げを怠りなく！



卒業式に向けて ～卒業式の練習が始まりました～

卒業式まで、いよいよ残り1ヶ月あまりとなりました。3年生はもちろんのこと、1,2年生にとっても寂しさとともに、新しい生活に向けた期待と不安が入り混じった、複雑な思いで日々を送っているのではないのでしょうか。しかし、こんな時こそ今まで歩んできた時間を心静かに振り返りたいものですね。
 卒業式の全体練習もいよいよ来週からスタートします。いつも思うことですが、この時期は、それぞれの学年なりに「成長したなあ」と感心させられ、教師としての喜びを感じます。その成長した姿を披露するのも卒業式の大切なねらいの一つです。
 全校生の力を合わせて、後々まで語り継がれるような、心に残る立派な卒業式にしたいですね。



親子で語り合いたい… 「ちょっとためになる話 その11」

○ 今回のテーマは、「自分の姿を振り返ろう」です。

「本気になれば・・・」

以前読んだ本に、こんなことが書いてありました。

実力の差は努力の差 実績の差は責任感の差
 人格の差は苦勞の差 判断力の差は情報の差
 真剣だと知恵が出る 中途半端だと愚痴が出る いい加減だと言いつけばかり
 本気であるから大抵のことはできる 本気であるから何でも面白い
 本気でしているから誰かが助けてくれる・・・

この一節を思い出すたびに、「自分は今、真剣になれているかな？ 本気で取り組んでいるかな？」と自問自答します。皆さんはどうでしょうか。



＜次週の予定＞

日 曜	主 な 行 事
18 月	全校朝会
19 火	卒業式練習
20 水	卒業式練習(全体) 部活動中止
21 木	村体育文化成績優秀者表彰式
22 金	生徒会反省集会

生徒会反省集会を大切に！ 次のスタートへの準備です。

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

虹を見たければ、
ちよつとやそつとの雨は、
我慢しくちゃ。



～ 頑張れ、もうすぐ虹が見れるよ！ ～